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INGRÉDIENTS  |  INGREDIENTS

QUANTITÉ PAR DOSE JOURNALIÈRE  |  AMOUNT PER DAILY DOSE

N° de lot et à consommer de préférence avant fin : voir sur la boîte 
Batch n° and Best before end : see the packaging 
Format: MM / AA (MM / YY)

4 DOSEURS I 4 SCOOPSING.

Naturel
Natural

2653 mg
347 mg

Citrate | Citrate
Magnésium | Magnesium

Citrate de magnésium… et c’est tout.

Magnesium Citrate… and that’s it.

Conçu par 
des sportifs 
pour les besoins 
des sportifs

FABRIQUÉ EN FRANCE

RÉCUPÉRATION SPORTIVE

BASIFIANT

Designed by athletes 
for athletes

MADE IN FRANCE

RECOVERY

BASIFYING

750
250

grammes | grams
portions | servings

RECOVER

750 G Poids net | Net weight

Dissoudre 3 g (4 doseurs) par jour dans un verre d’eau (250 ml) pendant 
vos repas. Les femmes enceintes et allaitantes sont invitées à prendre 
l’attache d’un professionnel de santé avant toute supplémentation. La 
supplémentation en magnésium par le biais de sels moins bien assimilables, 
peut provoquer des effets laxatifs chez certaines personnes.  
Déconseillé aux enfants et aux adolescents.
Dissolve 3 g (4 scoops) per day in a glass of water (250 ml) during meals. 
Pregnant and breastfeeding women are invited to contact a health 
professional before any supplementation. Magnesium supplementation 
through less easily assimilated salts, may cause laxative effects in some 
people. Not recommended for children nor teenagers.

Synergies : Stressless with Lactium®, Potassium Citrate

Ne se substitue pas à une alimentation variée et équilibrée et à un mode de vie sain. Ne pas dépasser la portion journalière recommandée. À conserver 
au sec, à l’abri de la chaleur, de la lumière et garder hors de portée des jeunes enfants. Certificats et analyses sur www.nutrimuscle.com. Ce produit 
a été développé et fabriqué conformément aux exigences de la norme NF EN 17444 à la date de production du lot. Produit fabriqué dans un atelier 
utilisant des allergènes (lait, œufs, céréales, poisson, mollusques et crustacés). Does not replace a varied and balanced diet and a healthy lifestyle. Do 
not exceed the recommended daily portion. Store in a dry place away from heat and light and keep out of the reach of young children. Certificates 
and analyzes on www.nutrimuscle.com. This product has been developed and manufactured in accordance with the requirements of standard NF 
EN 17444 on the date of production of the batch. Manufactured product in a factory using allergens (milk, egg, gluten, fish, molluscs and crustaceans).

Composé de citrate et de magnésium, le Magnesium Citrate Nutrimuscle a été élaboré 
pour répondre aux besoins spécifiques des sportifs de force et d’endurance. Grâce à 
ses deux substances actives, le Magnesium Citrate va jouer un rôle important dans 
les performances en élevant le PH pour réguler l’acidité et en préservant la masse 
musculaire. Composed of citrate and magnesium, Nutrimuscle’s Magnesium Citrate 
has been developed to meet the specific needs of strength and endurance of athletes. 
Thanks to its two active substances, Magnesium Citrate will play an important role in 
performance by raising the PH to regulate acidity and preserving muscle mass.
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